

Bürgernetzwerk Gechingen e.V.

Der Infostand beim REWE-Markt



am Gründonnerstag fand großes Interesse bei den Besuchern. Viele Fragen zu unserem Verein und was wir für die Bürgerinnen und Bürger in Gechingen tun möchten und können kamen zur Sprache.

Pünktlich vor Ostern wurden auch die aktuellen Flyer fertig und ausgeteilt.

Auch die Kids hatten viel Spaß bei ihren Versuchen mit den Dartpfeilen, und erfreulicherweise haben sie einige Preise „abgeräumt“.

Besonders schön war, so Heike Pfeifle, dass etliche Mitglieder sich bei Kaffee und süßem Selbstgebackenen sehr lobend über ihre Erfahrungen mit den Hilfs- und Unterstützungsdiensten des Bürgernetzwerks äußerten. „Es ist gut, dass es Euch gibt...“ so und ähnliche Aussagen haben uns natürlich sehr bestärkt, in diesem Sinne weiterzumachen und neue Mitglieder zu werben.

Danke möchten wir sagen für die Einlagen im Sparschwein und Herrn Hoss, der uns den Auftritt vor seinem Markt genehmigt hat.